

# El Alcalde anuncia que se ejecutará la reforma del Centro Sociocultural Caleidoscopio contemplada en el plan PRISMA

**Fecha de publicación:** 12/01/20160:00

## **Descripción:**

**David Lucas recordó que existe un remanente de 671.000 euros que debe destinarse a la reforma de dicho centro.**

**"Es una necesidad real de este municipio que además hemos venido reclamando insistentemente y que por fin se ejecutará a lo largo del presente año 2016".**

**Se trata de un equipamiento, aseguró, "muy necesitado de una reforma, ya que es un centro muy antiguo, por lo que tiene graves problemas de humedades, y cuyos espacios tienen que ser readaptados, especialmente las diferentes salas y su salón de actos"**



Durante la reunión mantenida ayer entre la Federación de Municipios de Madrid (FMM) y la Comunidad de Madrid para la puesta en marcha del nuevo Plan Regional de Inversiones y Servicios de Madrid (PRISMA), el alcalde de Móstoles y actual vicepresidente de la FMM, David Lucas, reclamó para el municipio los remanentes del Prisma de 2008-2011, aún vigente.

El primer edil recordó al consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, que aún queda pendiente la reforma del Centros Sociocultural Caleidoscopio para la cual existe un remanente de 671.000 euros que tiene que ser destinado a dichas obras.

## **Un centro necesitado de reformas**

Según el regidor, el consistorio está colaborando en la elaboración del proyecto de ejecución que podrá ser licitado en el momento en que la Comunidad Autónoma de Madrid lo termine. Esperamos, continuó, que a lo largo de este año las obras del Centro Sociocultural Caleidoscopio puedan realizarse y así tengamos un centro que, por otra parte, está muy necesitado de una reforma, ya que es un centro muy antiguo, por lo que

tiene graves problemas de humedades, y cuyos espacios tienen que ser readaptados, especialmente las diferentes salas y su salón de actos.

"Es una necesidad real de este municipio que además hemos venido reclamando insistentemente y que por fin se ejecutará a lo largo del presente año 2016. Con esta obra terminará el Prisma y esperemos que con el nuevo Prisma que se está negociando con la Comunidad Autónoma de Madrid podamos incorporar nuevos proyectos que serán ejecutados a lo largo de esta legislatura 2015-2019", concluyó David Lucas.